



▼次代をなす青少年が心身ともにすこやかに育つてほしいという願いは両親のみならず、市民全體の願いでもあると思います。

▼このために本市では各小中学校の前向きの生活指導は申しまでもなく、青少年の育成組織としての「市青少年育成相談センター」の設置とその活

動。さらには、よく街頭でみられる若葉ふうのマスクで知られる「青少年対策推進委員会」の地域をあげての取組みな努めています。

▼しかし、小中学生の非行や問題行動はいぜんとして増加の傾向を示していることはまことに残念なことがあります。

▼以上のよろづな実情から、青少年の育成組織としての「市青少年育成相談センター」の設置とその活動を重ねています。

県教育委員会指定

生徒指導推進地区の活動

▼本市を七つの中学校区にわけます。例えば、一

中校区(一中・一小・三小)二中校区(二中・結小・市之瀬小)とい、その校区

単位で活動を行ってきました。その事例を一、二お知らせします。

▼ある校区では小、中学校の教員が一堂に会し、互いの問題事例を出して検討しました。その過程で現代っ子の理解を深める学習ができました。講師からも指導をいただ

▼七つの中学校の生徒会役員交流会を昨年八月市

民会館を会場にして行いました。その概要を二頁にのせておきましたので

ごらんください。

▼中学校生徒を対象に講演会や映写会を行いました。ある中学校では、燕市のお隣の大山社長を講師に迎え、「私の履歴書」という話ををしてもらいました。早くに両親をしてく

「人生に目的をたて豊かな創造性をもつて」との話に深い感銘を受けたと

いうことです。まだある中学校では「ブリキの黙

章」の映写会を行ってい

ます。四頁に掲載した感想文をごらんください。

▼そのほか、街頭巡回指導、部落別懇談会など時

間を超えて行ってきました。

明年度も根気強く推進してまいりますのでご理解と、ご協力をお願いします。